

22.06.2019

Sitzgruppe aufgestellt

Am Samstag, den 22. Juni errichteten die Mitglieder des Gemeinderates eine neue Sitzgruppe auf dem Spielplatz „Rödelbach“.

Die Sitzgruppe in Wert von 998 Euro wurde mit der Spende aus der Vereinsauflösung der Dorf-Entwicklungs-Initiative Rehweiler e.V. finanziert. Ein herzliches Dankeschön für diese Spende.

Auch wurden an diesem Tag die Hecken geschnitten, das Gras gemäht und sonstige Arbeiten durchgeführt. Eine amerikanische Familie (die in der Nachbarschaft wohnt) hat die Helfer mit kühlen Getränken versorgt – ein Dankeschön dafür.

Ebenfalls bedankt sich der Gemeinderat für die handwerkliche und finanzielle Unterstützung bei allen.

